

Prozession mündet in munteres Pfarrfest

Fronleichnam Musik begleitete unterhaltsame Stunden

■ **Scheuerfeld.** Zum Pfarrfest hatte die Pfarrgemeinde St. Franziskus Scheuerfeld traditionell am gestrigen Fronleichnamstag eingeladen. Trotz des wechselhaften Wetters feierten viele Gäste mit, denn wie stets endete mit dem Fest die Prozession der Pfarreiengemeinschaft Scheuerfeld, Bruche und Betzdorf mit diesmal rund 600 Gläubigen.

Der katholische Festtag hatte mit der Messe in der Kirche „Maria Königin“ in Bruche begonnen, zelebriert von Pfarrer Georg Koch und Diakon Bernd Molzberger. Die Kirchenchöre Scheuerfeld/Wallmenroth und Bruche gestalteten die Messe musikalisch.

Der Schützenverein Scheuerfeld trug bei der Prozession, die an den geschmückten Freialtären in Bruche und Scheuerfeld Station machte, den Baldachin. Den Schlussseggen spendete Pfarrer Koch am Altar vor der St.-Franziskus-Kirche, doch blieben viele zur fröhlichen Geselligkeit da. Der Musikverein Scheuerfeld, der schon die Prozession musikalisch begleitet hatte, spielte mittags zum Platzkonzert auf. Die 40 Helfer beim Fest – Pfarrgemeinderat, katholische Frauengemeinschaft, Messdiener,

Sportclub, Feuerwehr, Gemeindemitglieder und Bauhofmitarbeiter – kümmerten sich ums leibliche Wohl der Gäste. Es gab 60 Liter Erbsensuppe, gekocht von Ulrich Jassei (Küchenchef des Kirchner Krankenhauses), 80 Siedewürste, 200 Bratwürstchen, 45 Kilo gegrilltes Fleisch und rund 100 Reibeplätzchen. Am Kuchenbüfett der kfd lockten mehr als 30 Torten und frische Waffeln.

Die Messdiener luden die Kinder zur Mini-Olympiade und zum Dosenwerfen ein. Zudem ermunterten sie zum Schätzspiel (Wie viele Luftballons sind im Glas?), bei dem neben einem Fahrrad als Hauptpreis weitere reizvolle Sachpreise winkten. Der Kindergarten machte Bastelangebote.

Der Festerlös ist für die Renovierung des Missionskreuzes aus den 1950er Jahren bestimmt – für die Materialkosten von rund 500 Euro, wie Pfarrgemeinderatsvorsitzende Christine Klein näher erläutert. Denn die Renovierungsarbeiten haben Achim Arndt und Franz-Josef Holschbach ehrenamtlich ausgeführt. Beim Aufstellen haben die Bauhofmitarbeiter und die „Herrenrunde“ geholfen. es



Feierliche und unterhaltsame Klänge steuerte der Musikverein Scheuerfeld an Fronleichnam zum Pfarrfest in Scheuerfeld bei.

Foto: Eva-Maria Stettner